



Eine ganz besondere Oldtimerparade in Bergün mit dem Bahnmuseum im Hintergrund.

Oldtimer-treffen in Bergün

Am 5. Juli begegnen sich die im Hintergrund sichtbare, vor dem Bahnmuseum aufgestellte und kürzlich aufgefrischte Ge 6/6 407 der vor dem Erlebniszug Albula eingesetzten 414, die ebenfalls frisch herausgeputzt daherkommt. Auf Gleis 3 befinden sich die öligegefeuerte G 3/4 11 «Heidi» vor der Ge 2/4 222 auf der ersten Probefahrt auf der Albulalinie. TK

HEV zum Hundertsten

Zum Hundertjahrjubiläum des Hauseigentümerverbands (HEV) fuhren am 1., 8. und 10. August 2015 Extrazüge in drei Regionen der Schweiz.

Die Traktion des Kurzpendelzugs, der neben dem Steuerwagen zwei «Salon Luxe» umfasste, übernahm jeweils die 460 023 mit der HEV-Werbung. TK



Der HEV-Jubiläumszug vom 8. Juli 2015 auf der alten Hauensteinlinie in Rümlingen.

Vectron wechselt Einsatzbereich



Im Verlauf der zahlreichen Probefahrten mit Vectron-Lokomotiven für die Schweizzulassung fand am 13. Juli 2015 diese Überfahrt von Airolo nach Arth-Goldau statt. Die BLS 485 013 zieht hinter dem umgestalteten ex SBB Wrm die von SBB Cargo International gemietete 193 209, hier während der Durchfahrt in Göschenen.